



Estimados compañer@s y amig@s

El próximo 1 de diciembre se van a celebrar las elecciones sindicales para elegir a los delegados de las juntas de personal, que son quienes van a representar los intereses del profesorado.

En ANPE creemos que el profesorado es el principal factor de calidad en la educación. Hemos estado siempre a vuestro lado en los centros y en nuestras sedes, representando y llevando la voz del profesorado en todos los ámbitos de participación.

Creemos firmemente que los modelos sindicales antiguos están agotados ya que responden más a intereses y estrategias políticas partidistas que al verdadero interés profesional de los docentes. Por eso la profesionalidad, la coherencia y el rigor de ANPE son la auténtica alternativa sindical en la enseñanza. En ANPE todos somos docentes, somos sólo de la enseñanza pública y nos esforzamos tanto en la mejora de la educación como en que se reconozca la relevancia social de esta profesión. Ellos nos obliga a exigirnos a nosotros mismos esa independencia y esa profesionalidad por la que ANPE siempre ha apostado.

No dependemos de nadie más que de vosotros, por eso es fundamental para seguir impulsando propuestas de mejoras de la educación pública, que nos deis vuestro apoyo y el de todos los que comparten estos principios y valores el próximo 1 de diciembre.

Os pedimos y esperamos vuestro respaldo. En primer lugar, participando en las elecciones sindicales, porque quien se abstiene vota a la administración al restar fuerza a quienes han de representarle. Pero, sobre todo, votando a ANPE, porque es un voto útil y decisivo para defender los legítimos intereses del profesorado. Creemos que más allá de la política está la labor educativa, y solamente contando con vosotros, nuestros compañeros de profesión, los profesores y maestros que día a día hacéis grande nuestro trabajo, podremos cambiar las cosas.

